

PRESIDENTE LAGOS DESTACÓ INCORPORACIÓN DE PERÚ COMO PAIS ASOCIADO AL MERCOSUR

El Jefe de Estado dijo a su llegada a Montevideo, sede de la XXV reunión de este conglomerado regional, que la llegada de un nuevo miembro a esta instancia permitirá fortalecer la posición latinoamericana en los organismos multilaterales. Consultado por las implicancias de este hecho, afirmó que “de esta manera vamos configurando un Mercosur que tiene un énfasis también político, lo que nos parece muy importante y fundamental”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta tarde que la incorporación de Perú como miembro asociado del MERCOSUR constituye una muestra de que es posible para los países de la región actuar como bloque frente al acontecer mundial. "De esta manera vamos configurando un Mercosur que tiene un énfasis también político, lo que nos parece muy importante y fundamental", aseguró a su llegada a Montevideo, donde participará en la XXV reunión de Jefes de Estado de este conglomerado regional.

En este sentido, agregó que con la asociación de Perú esta instancia recobra mayor fuerza como ente regional. "Seguimos con mucha atención el desarrollo que tiene lugar más allá de los países del MERCOSUR y frente a eso es fundamental también que los países tengamos un planteamiento común desde aquí, desde esta región del sur de Latinoamérica, para tener una voz que se escuche y se escuche más".

Planteó en este contexto que en un mundo cada vez más globalizado, la fuerza de las organizaciones multilaterales es fundamental para establecer reglas claras de funcionamiento. "En un mundo global sin reglas, las reglas las ponen los más fuertes. Y cuando somos países más pequeños queremos que existan reglas claras para poder tener una participación más adecuada en este mundo cada vez más global".

Tras su llegada a la capital uruguaya, el Mandatario se dirigió hasta la intendencia municipal de Montevideo, donde fue recibido por el intendente Mariano Arana.

Posteriormente, el Presidente Lagos se reunió con el candidato presidencial del Frente Amplio, Tavaré Vásquez, con quien sostuvo un breve encuentro.

Tras esta reunión, el Presidente Lagos fue consultado sobre una eventual tendencia progresista en los nuevos gobiernos de la región, tomando en cuenta lo que hoy ocurre en Brasil, Argentina y Chile. Al respecto, sostuvo que la elección de determinado candidato es un tema que tienen que resolver los uruguayos, pero recaló que "lo que está fuera de discusión es que lo que cada uno hace tiene que ser un ejemplo de gobernabilidad y buen gobierno". Puso como ejemplo las dudas que había el año pasado en torno al rol que pudiera jugar el Presidente Lula a la cabeza de Brasil. "Hoy esa pregunta no se hace, porque ha habido un planteamiento muy sólido de la forma en que ha conducido y de las bases que ha tenido el Presidente Lula". Agregó que en el caso de las tendencias más progresistas en América Latina, "lo que no está en discusión es que cualquiera de estas coaliciones tiene una capacidad de dar gobierno y un buen gobierno, lo han demostrado ustedes a lo largo de su historia".

A continuación, el Jefe de Estado chileno se reunió con el comisario de comercio de la Unión Europea, Pascal Lamy, en el salón Onetti del Hotel Sheraton.

La primera jornada de trabajo del Presidente Lagos en Uruguay culminó con una audiencia con el Mandatario anfitrión, Jorge Batlle, junto a quien participó en una cena que éste ofreció a los Jefes de Estado participantes en esta XXV reunión de MERCOSUR.